



El grupo de cabeza de la carrera femenina con Mónica Martínez (627).MERCEDES PORTELLA



Carrera de benjamines.MERCEDES PORTELLA



Los alevines, lanzados.MERCEDES PORTELLA

## Los ganadores corrieron "muy motivados"

**Mercedes PORTELLA**

**SABIÑÁNIGO.**- Al llegar a meta **Mónica Martínez**, ganadora absoluta, explicaba que esta semana ha estado enferma por lo que no ha podido entrenar al cien por cien de sus posibilidades, "y a esta distancia le tengo un poco de miedo pero he empezado la carrera y al principio muy mal porque detrás venía un grupo, pero cuando he pasado las dos primeras vueltas ya me he encontrado bien, me he puesto a mi ritmo y he seguido así hasta el final".

Respecto al recorrido señaló que es de "los mejores circuitos que conozco, este año el barro lo ha dificultado un poco pero ha estado bien, estoy contenta".

Por su parte, el ganador absoluto masculino, **La-malem**, argumentaba al llegar a meta que esta temporada está "muy motivado, las carreras me van bien y el esfuerzo realizado esta dando resultados, tengo mas confianza en mi mismo".



Lina Mur, ganadora cadete, en meta.MERCEDES PORTELLA

### "SERÁ DIFÍCIL ENCONTRAR UN CIRCUITO COMO ÉSTE"

La organización, la Sección de Montaña de GMS, se mostraba satisfecha con la participación y el nivel. El presidente de la Sección de Montaña de GMS, **Antonio Sanromán**, explicaba que respecto a la participación, "hemos pasado de trescientos atletas, creo que como ninguna otra edición, ha estado muy bien".

Este año se ha disputado el Cross por última vez en el circuito habitual, ubicado en el barrio de Puente Sardas de Sabiñánigo, ya que esta zona se va a urbanizar. El año próximo habrá que cambiar el emplazamiento. Antonio Sanromán explica que será difícil "encontrar otro circuito como éste, tenemos algún sitio mirado pero no queremos avanzar nada, todavía es pronto, veremos qué pasa".



Las infantiles en busca del triunfo.MERCEDES PORTELLA



Los ilustres veteranos.MERCEDES PORTELLA



Felipe Carnicer, sobre el barro.MERCEDES PORTELLA



Juveniles y junior femenina.MERCEDES PORTELLA

Patrocina

**GOBIERNO  
DE ARAGÓN**  
Departamento de Educación,  
Cultura y Deporte

